
 

 

 

Anfrage der CDU-Fraktion zur Ortsbeiratssitzung am 20.11.2024 

 

 

Fahrradpiktogramme  

 

 

Der Presse war zu entnehmen, dass sich der Landesbetrieb jetzt nach Beendigung des 

Modellversuchs „Kennzeichnung mit Fahrradpiktogrammen auf der Straße“, für die Abschaffung 

ausspricht, da die Zeichen nicht StVO konform seien. 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie bewertet die Stadt die Aussage des Landesbetriebs? 

2. Welche Auswirkung hat das auf die Straßenmarkierung in Bretzenheim? 

3. Wenn die Kennzeichnung nicht StVO konform ist, warum wurde der Modellversuch 

unternommen? 

4. Welches Resümee zieht die Verwaltung in Bezug auf die Bretzenheimer Straßen nach 

Projektabschluss? Hat es zum Beispiel eine vermehrte Unfallhäufung gegeben, wenn ja 

wo? 

 

 

 

Für die CDU-Fraktion Claudia Siebner, Fraktionsprecherin 


